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書  記 扇 谷  剛 四 

書  記 工 藤  貴 裕 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 30年 4月 27日（金） 午後 3時 30分～午後 4時 30分 

 

◆場 所   壱番館 3階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙 橋  睦 麿 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 太 田  忍 委 員 池 野  暢 子 

委 員 佐 浦  弘 一   

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教育総務課長 本 田  幹 枝 

学校教育課長 遠 山  勝 治 生涯学習課長 伊 藤  英 史 

市民交流センター館長 伊 東  英 二 教育総務課総務係長 扇 谷  剛 四 

教育総務課主査 工 藤  貴 裕   

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 第 1回管内教育委員会教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 塩竈市震災復興計画における復興事業の進捗状況 

6 専決処分報告 

① 塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の委員の委嘱について 

② 塩竈市いじめ防止等対策委員会の委員の委嘱について 

③ 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

7 その他報告 

① 平成 30年度塩竈市校長会役職について 

② 学力向上の取組状況及び不登校対策等について 

③ 青少年相談センター運営協議会の委員の委嘱について 

④ 塩竈市スポーツ推進委員について 

8 閉会 



1 開会 午後 3時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

佐浦委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

柴田委員と池野委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 第 1回管内教育委員会教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

・ 太田委員 寄附をいただいた方に対しての感謝の集いについて、寄附額は

いくらか。 

・ 髙橋教育長 200万円の寄附を頂き、その内 100万円を吹奏楽部で使用す

る楽器を購入した。楽器については予算化が難しく、修理費のみしか予算

を頂けていなかったので、大変ありがたいことであった。 

 

 

5 教育部長報告 

(1)教育部長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市震災復興計画における復興事業の進捗状況 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 北浜土地区画整理事業について、沿岸部に公園が整備されると

聞いたが、その中にはステージを作るという計画もあるとのこと。教育委

員会としても生涯学習の分野等で係わってくることなので、要望等ができ

ないものか。 

・ 阿部教育部長 まだ具体的には決まっていないので、教育委員会としての

意見も伝えていきたい。 

 

6 専決処分報告 

(1)遠山学校教育課長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の委員の委嘱について 

② 塩竈市いじめ防止等対策委員会の委員の委嘱について 



 

〔主な質疑〕 

なし 

 

(2)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

 

7 その他報告 

(1)遠山学校教育課長から、以下のことについて報告 

① 平成 30年度塩竈市校長会役職について 

② 学力向上の取組状況及び不登校対策等について 

③ 青少年相談センター運営協議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

(2)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市スポーツ推進委員について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

 

8 閉会 午後 4時 30分 



≪会議録署名委員≫ 

1番委員 

（柴田委員） 

 

 

 

3番委員 

（池野委員） 


